



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校
第16号
令和5年7月20日発行
文責 校長 淵上 純

7/7(金) FBS 福岡放送 取材

7/7(金)昼休みに FBS 福岡放送のテレビ番組「地元検証バラエティ福岡くん」のスタッフさんが来校しました。

前もって取材の保護者承諾を取り、子どもたちに「犬を飼ってはいけない島」という噂についてのインタビューがありました。

質問に笑いを入れながら、ディレクターさん以上に場を盛り上げて答えていました。放送は2ヶ月くらい先になるそうです。



【インタビューの様子】

7/12(水) 平和集会



【集会の様子】

7/12(水)朝の時間に「平和集会」があり、中野先生のお話でした。

ホワイトボードに1945年8/6日と8/9日の日付が書かれていました。中野先生が子どもたちにこの日付について聞くと「広島戦争？長崎戦争？」と、この日がどのような日かは、これまでの学習で知っているようでした。

それから、「へいわ」と「せんそう」についてのイメージを子どもたちから聞き出し、ホワイトボードに整理していききました。

理していききました。

最後に、谷川俊太郎さんの「へいわとせんそう」という絵本をモニターに映し出しながら朗読が行われました。この絵本は「へいわとせんそう」を対比させて書かれており、中野先生が「へいわ」のページを朗読し、子どもたちに「せんそう」のページを予想させながら朗読を進めていききました。

「へいわの家庭」と「せんそうの家庭」や「へいわの町」と「せんそうの町」では大きな違いがありますが、『「自分自身」と「せんそうの相手」を見ると、何も変わらない人間同士である。』というお話でした。

1945年は78年前の話ではありますが、同じ過ちを繰り返さないようにしっかり学習すべき重要な事項の一つだと思います。子どもたちも今日の「平和集会」で考えた事を、今後の生活に生かしてくれればと思います。子どもたちの心に響くとてもよい「平和集会」になりました。

7/12(水) ゆうき会そうじ

7/12(水)昼休みに、前回の「ゆうき会」で決定していた玄関のゆうき会そうじを行いました。

先週の大雨の際に、風でごみやほこりがけっこう吹き込んでいました。また、今回のそうじ目的のだんごむしさんも物陰にたくさん潜っていました。

ほうきとぞうきんの班に分かれて、ほうき班は玄関ホールを掃き、ぞうきん班は、くつばこの中を掃いた後きれいに拭きました。だんごむしは、やさしく外に出していました。てきぱきとそうじに取り組み 15 分程度で終了しました。ありがとうございました。



【 ゆうき会掃除の様子 】

7/20(木) 1 学期終業式



【 虫歯予防 フッ素洗口の様子 】

7/20(木)は1学期の終業式でした。今年は児童数が5人に減って学校の雰囲気はどうなるかな？と様子を見ていましたが、どんな時も5人で協力し、昨年同様の元気いっぱいの明るい学校をつくってくれました。本当に感謝しています。ありがとうございます。

授業では、子どもたちも教師も初めて複式授業を経験しました。初めは戸惑いがあったようですが、子どもたちと教師が協力し合い、タブレットパソコン等の ICT 機器を活用しながら慣れてきたようでした。

また、学校行事では、一人ひとりが目標をもち、たくましく、挑戦することによって、体育大会や水泳大会等、児童5人とは思えないパワーで充実した行事となりました。

さらに、児童会の「ゆうき会」においても、議題に対して一人ひとりが意見をもち、そして、お互いにその意見を尊重しながら会を進めていく事ができるようになりました。

どの場面においても子どもたちの成長が見られ、本当に感心することばかりでした。私も学校の雰囲気をつくるのは人数ではなく、「子どもたち一人ひとりのやる気が学校の雰囲気をつくりだす。」ということを教えられました。

夏休み [7/21(金)～8/24(木)] が始まります。健康や安全に十分注意をして楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。また、8/25(金)の始業式では、校長先生に楽しかったお話をたくさんしてほしいと思います。



【 2,3年掲示物 わたしは知っている 】

■ スマホ等で右の QR コードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと加唐小中学校 HP をご覧になることができます。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/>

